



街かど Flash news of the street corner

フラッシュニュース



11月
2・3日

伊勢遺跡まつり



古代の遺跡で 子どもも大人も 学び楽しむ

国史跡の伊勢遺跡で恒例の伊勢遺跡まつりが開催されました。前夜祭では記念講演や落語が行われ、当日は遺跡の説明パネルや復元予想ジオラマなどが展示されたほか、発掘体験や模擬店などで盛り上がりました。火おこし体験のコーナーでは、火おこし道具が登壇。親子が一生懸命協力して作業を行い、火が起った時には周りが歓声が上がりました。

11月
2日

大庄屋諏訪家屋敷まつり



庭園や茶室 江戸情緒を楽しみ 秋のひと時を満喫

大庄屋諏訪家屋敷(市文化財)でイベントが行われ、大勢の市民らが訪れました。諏訪家では大津の圓満院から移築したとされる趣のある茶室で一服をいただくながら庭園風景を眺めたり、主屋の土間で似顔絵講談を聞くなどしていました。敷地内では小菊盆栽展やクラフト体験、郷土野菜や湖魚の販売やピワパールを売る模擬店の買い物を楽しんでいました。

11月
10日

もりやま☆こんにちワーク8



ドローン操縦士や 看護師など 仕事を楽しく体験

もりやま青年団が主催して、エルセンターで開催されました。子どもたちにさまざまな仕事を楽しく学んでもらうイベントで、会場にはドローン操縦士や看護師、アロマセラピスト、自動車整備士、鑑識など11のコーナーが設けられました。看護師のコーナーでは制服を試着したり、聴診器を作ったり自分や家族の心音を聞くなどして楽しんでいました。

11月
7・8日

フラワーフェスティバル



立入が丘小の花壇 園児や児童が 摘んで花束に

立入が丘小学校の園芸委員は、同校児童や近所の保育園、幼稚園の園児らを招いて、花壇に咲き乱れる花々を摘み取ってアレンジメントするフラワーフェスティバルを開催しました。花壇に入った子どもたちは、思い思いの花を自由に積み取り花束にしてもらいました。同校の花壇はフラワーラボコングールで27年連続の受賞を果たしています。

(広報もりやまは) 市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブン(一部店舗)などに設置しています。スマートフォンアプリでもご覧いただけます。



「マチイロ」アプリをインストール
ここからアクセス



「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択
ここからアクセス

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日放送中

「幻想的な灯りに包まれる冬、守山 2019~2020(仮)」
12月6日(金) 18:45~18:50
「幻想的な灯りに包まれる冬、守山 2019~2020(仮)」(再放送)
20日(金) 18:45~18:50

